

# 道標ない旅 考えて行動できる人

～自立・創造・しなやかな心～



令和5年度 第28号  
2024.1.16発行  
葉山町立南郷中学校  
校長 益田 孝彦  
Tel. 046-875-9494  
Fax. 046-876-0684

<https://www.town.hayama.lg.jp/nangou/index.html>

## ◇◇ 第28号のダイジェスト ◇◇

1. 中学生が読みそうな図書を寄贈していただきました。
2. あいさつ運動に着ぐるみも復活。生徒を明るく迎え入れています。
3. 交通安全標語・地域安全標語で生徒がダブル受賞を果たしました。
4. インターネット出願となった3年生の進路事務ですが、メールの集中によるシステム障害が発生しています。それらの事態は事前に予想されている面がありましたので、本校においては、県の設定した期限より早い時期に手続きを終えることをお願いしています。ご理解いただければ幸いです。
5. その他、新入生説明会、小中合同研修会、教室に網戸設置の話題を紹介しました。

## ◆◆ 葉山町の篤志家から中学生が読みそうな図書の寄贈をしていただきました。 ◆◆



冬季休業中に、葉山町に在住の、日本文藝家協会理事・日本ペンクラブ会員で、文学賞等の審査もなさっておられる、様から、葉山中学校と南郷中学校に、審査してきた図書等で、中学生でも味わうことの出来るような図書をたくさん寄贈していただきました。まだ図書室への配架の途中ですが、本校図書整理員のさんが、「とても状態のきれいな、面白そうな本ばかりですよ」と、言われてました。正面、メインの受付台にコーナーが用意されました。興味のある生徒が読んでくれると良いなと思っています。様、ご寄贈ありがとうございました。

## ◆◆ 生徒会役員やPTAの皆様、地域の担当者の協力で、あいさつ運動を実施しています。 ◆◆



1月10日(水)、南郷中学校で、あいさつ運動を実施しました。ぬいぐるみはコロナ禍を経て、久々の登場で、ムードを盛り上げてくれます。ぬいぐるみに入ってみたかったという生徒会長・教頭先生・先生の3名が運動を盛り上げてくれました。明るく活発なあいさつが南郷中に響き合えば良いなと願います。

## ◆◆ 交通安全標語・地域安全標語での個人ダブル受賞がありました。 ◆◆

【交通安全標語】 中学校の部 優秀標語 「しっかり見て 前だけでなく 左右もね」  
3年C組

【地域安全標語】 中学生の部 最優秀標語 「地域の仲 良ければ広がる 笑顔の輪」  
3年C組

受賞おめでとう。見事でした。

◆◆ 3年生保護者の皆様・生徒の皆様にご理解頂ければ幸いです。 ◆◆

進路担当鶴間教諭からの最近のCOCOO配信で、3年生関係者の方々はお気づきのことと思いますが、今年度から公立高校入試においても、インターネット出願となった関係で、とりわけ gmail 関連でサーバーダウン等の障害が起こり、メールが届かない事例が発生しています。

(※神奈川県教育委員会のHPに詳しくのっています。 <https://www.pref.kanagawa.jp/docs/dc4/system.html>)

その背景には、インターネット出願のほとんどの方が、gmail を登録に使用していることがあるからだと思います。本校でも届くはずのメールが届かないというご家庭からの報告が数件寄せられています。

こういった事態を予想して、県内多くの中学校においても、県教育委員会が設けた出願手続き期限設定日より早めの日程設定で出願をお願いしており、南郷中においても、県が設定した締め切り日より早い段階で手続きを終えるよう、校内締め切り日を早めて設定させていただいております。

その理由は、県教委は締め切り日時を過ぎた場合、受け付けないとしているからです。併せて、ご家庭側で手続きが終わっても、手続きは完了しません。さらに学校側に、ご家庭が終えた手続き状況が県から戻されて、担任が確認して内容を承認あるいは差し戻し、その後校長の確認が終わって承認をクリックしないと手続きが終わったことにならないからです。

つまり、ご家庭での手続きを終えても、その内容が県に届くまでの時間、そしてその情報が県のHPで担任が確認チェックおよびそれを受けて校長が承認するチェックするまでの時間が必ず必要なのです。

(例えば、県の出願締め切り日ギリギリの、1月31日午前11時59分にご家庭で受検料の納付を含めた出願手続きを済まされたとしても、中学校側の担任チェック、校長承認を行う時間はないので、出願手続きは間に合わなかったということになります。学校側の手続き時間を保障した手続きを行っていただくことが必要なのです。)

この状況に、先ほど述べたデータの集中によるサーバーのダウンという事態が重なったとき、受験資格が得られなかったという最悪のことが起こります。本校を含め多くの中学校が〆切り期限を早めている理由が、上記のリスクを下げるための措置なのです。

本校においても、あくまでもお願いベースの話ではありますが、何卒学校が設けた手続き期限までの出願手続きを進め、リスクを背負わないで手続きを進めていただきますようお願い申し上げます。



◆◆ 新入生説明会を開催しました。 ◆◆

例年より10日ほど早い、1月10日に新入生説明会を行いました。例年との違いはそれだけでなく、新入生本人も保護者の方と一緒に参加してもらったことです。この改善のおかげで、今まで土日に別途設定していた、体操着・ジャージや体育館履き、上履き等のサイズ合わせの上での注文も同時に開催することができました。私には、長柄小時代の見慣れた児童や保護者の顔があり、懐かしくもありました。葉山小やその他の地区からの子どもも含めて、みんな元気に登校してくれるといいなと願いました。準備片付けをしてくれた体育館部活の生徒や説明会に参加してくれた生徒会の皆さんにも感謝いたします。P. S 防災頭巾を持ってくるよう伝え忘れてしまいました。皆さんが新入生保護者の方へ口添えくださると助かります。

◆◆ 長柄小学校との合同研修が充実してきました。 ◆◆

1月15日、長柄小学校にて合同の研修会がもたれました。小・中一緒になって共通の課題を考えることで、お互いの意見交流もどんどん上手くなり、充実した内容になりました。合同の研究会は2月にあと1回実施されます。

◆◆ 各教室に生徒念願の網戸がつけました。 ◆◆



生徒の要望を受け、網戸がやっと設置されました。まだ窓1枚分ですが要望が通ってよかったですと思います。